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Mémoire étudiante sage-femme

Par sagefemmememoire, le 09/12/2018 à 11:29

Bonjour, 

Je suis étudiante sage-femme en dernière année et effectue une étude sur toute la France et
sur la population générale sur la contraception, et plus précisément sur les connaissances,
idées, représentations actuelles. Je me permets de vous contacter, ayant conscience de
digresser vis-à-vis de vos intérêts principaux. J’essaye d’atteindre une population la plus large
possible et c’est pourquoi je vous adresse le lien de mon questionnaire, anonyme, prenant
une dizaine de minutes à être rempli, afin que vous puissiez, si vous acceptez, le diffuser
auprès de vos pairs. Votre aide me serait précieuse et permettrait d’avoir enfin une vision
générale, donnant la parole aux femmes mais aussi aux hommes à propos de ce sujet
intrinsèque à nos vies !

N'hésitez pas à me contacter pour toutes informations complémentaires,

Avec tous mes remerciements, 

Apolline

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScDuWVTJvJlkUugPVnPPwkdmSHVJARXwoe_HWcjD3qy3yOZog/viewform?usp=pp_url
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